

CORPORATE EVENT NOTICE: Radiation d'actions
IC Telecom
PLACE: Paris
AVIS N° : PAR_20100525_02684_MLI
DATE: 25/05/2010
MARCHÉ: Marché Libre

Radiation d'actions

La radiation des actions de la société IC Telecom telles que décrites ci-dessous aura lieu le 27 mai 2010 à l'issue de la séance de bourse, dans le cadre de son transfert du Marché Libre vers Alternext.

Libellé:	IC Telecom	Raison:	Transfert sur Alternext
ISIN:	FR0010480111	Code Euronext:	FR0010480111
Mnémonique:	MLICT	Date de Radiation:	27/05/2010 (après la séance de bourse)

Les informations concernant les modalités de l'opération sont fournies comme suit : un prospectus sur lequel l'Autorité des Marchés Financiers a apposé son visa n°10-134 en date du 18 mai 2010 et une note complémentaire sur laquelle l'Autorité des Marchés Financiers a apposé son visa n°10-140 en date du 21 mai 2010 sont disponibles sur les sites Internet de l'AMF (www.amf-france.org), de l'émetteur (www.ictelecom.fr) et d'Alternext (www.alternext.com).

CORPORATE EVENT NOTICE: Delisting of shares
IC Telecom
LOCATION: Paris
NOTICE: PAR_20100525_02684_MLI
DATE: 25/05/2010
MARKET: Marché Libre

Delisting of shares

The delisting of IC Telecom's shares as described below will take place on May 27, 2010 after the end of the trading session, in relation to its transfer from Marché Libre to Alternext.

Euronext Designation	IC Telecom	Reason:	Transfer to Alternext
ISIN code:	FR0010480111	Euronext code:	FR0010480111
Trading Symbol:	MLICT	Delisting date:	27/05/2010 (after the end of the trading session)

Information relating to this transfer are provided as follows: a Prospectus vetted by the AMF on May 18, 2010

under the visa **n°10-134** and a Note complémentaire vetted by the AMF on May 21, 2010 under the visa **n°10-140** are available on the Internet websites of the respective AMF (www.amf-france.org), issuer (www.ictelcom.fr) and Alternext (www.alternext.com).
